



**Mois de la collecte numérique 2025 :
une seconde vie pour 31 tonnes d'équipements électroniques**

C'est un bilan très positif que dresse Bordeaux Métropole pour cette deuxième édition du mois de la collecte numérique. Cette initiative, qui a eu lieu du 1er au 30 mars 2025, a pour objectif de sensibiliser les citoyens aux enjeux environnementaux, sociaux et sociétaux du numérique et de promouvoir la revalorisation des équipements électriques et électroniques.

Tout au long de ce *mois de la collecte numérique*, ce sont plus de 12 000 équipements électriques et électroniques qui ont été récoltés dans les 56 points d'apport répartis sur l'ensemble des communes de la Métropole. Les efforts réalisés pendant cette opération ont ainsi permis de récolter 31 tonnes d'équipements, soit 3 tonnes de plus que lors de la première édition en 2024.

Parmi les équipements collectés, on compte :

- 3 373 smartphones
- 2 664 ordinateurs, écrans, tablettes, serveurs et unités centrales
- 1 453 petits appareils ménagers

L'ampleur de la collecte marque une avancée significative dans la réduction de l'empreinte environnementale du numérique. Parmi l'ensemble des équipements récupérés, plus de 2 000 seront reconditionnés, prolongeant ainsi leur durée de vie. Le reste des appareils électriques et électroniques sera recyclé et transformé en nouvelles ressources.

Rythmée par 80 animations proposées sur l'ensemble du territoire métropolitain tout au long du mois de mars, la mobilisation citoyenne a été très importante. Ces événements, qui comprenaient des ateliers de co-réparation, des conférences, des expositions et des fresques du numérique, ont permis de sensibiliser et d'informer le public sur les pratiques numériques responsables. Les participants ont eu l'occasion d'apprendre, d'échanger et de s'engager activement dans cette démarche collective.

Afin de sensibiliser les plus jeunes citoyens à l'impact environnemental du numérique, le *mois de la collecte numérique* s'est également invité dans 85 écoles. Au total, 1 830 écoliers ont ainsi été sensibilisés.

Cette deuxième édition du *mois de la collecte numérique* continue de mettre en évidence l'importance de la collaboration entre Bordeaux Métropole et ses partenaires locaux dans la réduction de l'impact environnemental du numérique. Les résultats obtenus, meilleurs que lors de la première édition, témoignent d'une

prise de conscience accrue des enjeux écologiques associés au numérique, mais surtout d'une volonté collective de s'engager dans la revalorisation des équipements électroniques.

Contacts presse

Virginie Bougant

06 27 52 48 69

vi.bougant@bordeaux-metropole.fr

Margot Pinsolles

06 61 80 61 23

m.pinsolles@bordeaux-metropole.fr